

校庭の木々が色づき、鮮やかな赤色、黄色となっていました。12月に入ったとはいえ、日中は暖かくて穏やかな日が多く、まだ寒さを強く感じることなく過ごせています。休み時間の校庭では、多くの子が汗をかきながら元気いっぱいに体を動かして遊んでいます。これから寒さが増していくかと思います。引き続き、子どもたちの健康状態に留意していきます。ご家庭におかれましてもお子さんの健康管理をお願いいたします。



## 早園ふれあい祭り2025 笑顔満祭 ～祭りだよ 全員集合！～

11月8日(土)にPTA主催の「早園ふれあい祭り」が開催されました。当日は、天気に恵まれ、秋晴れの青空のもと、盛大に開催していただき、誠にありがとうございました。お陰様で、子どもたちの楽しそうな様子をたくさん見ることができました。子どもたち、地域の皆様、保護者の皆様、職員、みなさんの笑顔があふれた一日となりました。準備・運営・片付け等、開催にあたってご尽力いただきました、PTA本部役員・委員の皆様、ふれあい祭り実行委員の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。学校をふれあいの場として、子どもたちと地域の皆様、保護者の皆様、職員がたくさんふれあい、つながりを深めていく良い機会となりました。

今後も地域の皆様、保護者の皆様、そして学校がつながり合い、連携を深め、子どもたちの成長を共に支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



### 2年生 学年発表

11月12日(水)

齊唱・鍵盤ハーモニカ奏「こぎつね」 歌唱奏「森のたんけんたい」

「こぎつね」では、響きのある歌声がとてもよかったです。鍵盤ハーモニカに切り替わる準備が素早く、動作がかっこよかったです。鍵盤の指くぐりや指またぎの練習の成果を発揮して、音がそろった素敵な演奏でした。「もりのたんけんたい」でも響きのある歌声がとても出ていて、元気よく歌うことで、森を探検している様子がとても伝わってきました。きつきさんをカステネットとウッドブロックで、たぬきさんをタンバリンで、妖精さんを鈴とトライアングルで表現し、それぞれのイメージに合った楽器の演奏がとてもよかったです。



### 避難訓練・煙体験(6年生) 11月26日(水)

今年度の第2回目の避難訓練を実施しました。今回は、震度4の地震が発生した後に、家庭科室で火災が起った場合の避難訓練でした。火災時の避難の仕方として、「ハンカチを口に当てること」、「低い姿勢で歩くこと」を指導しました。

当日は、消防署の方に訓練の様子を見せていただき、お話をいただきました。ありがとうございました。また、煙体験の場を準備していただきました。6年生が、部屋の中に煙が充満している状況を体験しました。



### 音楽アウトリーチ 11月13日(木)

綾瀬市にゆかりのあるプロの演奏家の方々による「音楽アウトリーチ(市生涯学習課事業)」を開催しました。

今回は弦楽器(ヴァイオリン・ヴィオラ・チェロ)とピアノによる演奏を聴きました。様々なジャンルの音楽を鑑賞することができるとともに、それぞれの楽器の魅力を感じることができます。

アンコールの曲が「ライラック」と紹介されると、大きな歓声が湧きました。演奏に合わせて、自然と手拍子が起こり、子どもたちが歌い始めるなど、とても盛り上がりました。この子どもたちの反応に演奏家の方々はとても喜ばれていました。素敵なお演奏をありがとうございました。



### 【第3回学校運営協議会】11月6日(木)

今年度の第3回目となる学校運営協議会を開催しました。議題「『あやせ110番の家』の児童への周知」については、低学年児童への周知方法を検討しました。議題「授業サポートのお願い」についてでは、6年生のミシン学習のサポートについて検討しました。委員さんより地域の方に呼び掛けていただき、家庭科のミシン学習において地域の方の授業サポートを実現することができました。詳しくは、学校HPの議事録をご覧ください。

保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も温かいご支援とご協力をいただき、教職員一同、心より感謝申し上げます。これから寒さが増してきますので、お体を大切にされて、良いお年をお迎えください。

(綾瀬市立早園小学校長 住田 順二)

<12月の主な行事予定>			<1月の主な行事予定>		
1日(月) <b>A4日課</b> 個別面談 図工展	学校へ行こう週間(～4日)		8日(木) <b>B4日課</b> (12:15頃下校) 第3学期始業式		
2日(火) <b>A4日課</b> 個別面談 図工展			9日(金) <b>A4日課</b> 給食・プラザ開始		
3日(水) <b>A4日課</b> 個別面談 図工展			13日(火) <b>A5日課</b> たけのこ級・5年身体計測		
4日(木) <b>A4日課</b> 個別面談 図工展			14日(水) 6年身体計測		
5日(金) <b>A4日課</b>			15日(木) 3・4年身体計測 ふれあいのびのび作品展(～19日)		
9日(火) 2年お話会			16日(金) 1・2年身体計測		
10日(水) 6年学年発表 ロング昼休み(委員会活動)			6年 <b>A4日課</b> (午後:城山中新入生説明会)		
15日(月) クラブ活動			17日(土) <b>A3日課</b> 土曜授業参観 書き初め展		
16日(火) <b>A5日課</b> (職員作業のため)			1年安心安全教室 3年携帯電話教室 5年平和学習		
17日(水) 児童集会 キラキラタイム			19日(月) 土曜授業参観振替休業		
18日(火) 4年福祉教室			20日(火) <b>B4日課</b> (研究会のため) 5年お話会		
22日(月) <b>B5日課</b> (職員作業のため)			1年2組のみ <b>B5日課</b> (授業公開のため)		
23日(火) <b>B4日課</b> 給食・プラザ終了 大掃除			21日(水) 朝会 キラキラタイム		
24日(水) <b>B4日課</b> (12:15頃下校) 第2学期終業式			23日(金) 開校記念日 生活リズム大作戦カード配付		
※毎週月曜日・木曜日はB日課です。			26日(月) クラブ活動		
※冬休み: 25日(木)から1月7日(水)まで			27日(火) 3年学年発表		
 <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;"> <b>12月 &lt;プラザ予定&gt;</b> 16:00 終了       </div>			28日(水) 児童集会 6年お話会 新入生保護者説明会		
			30日(金) 代表委員会(昼休み)		
			<b>※ 毎週月曜日・木曜日はB日課です。</b> <b>※ 1月中に予告なしの避難訓練を実施します。</b>		
			 <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;"> <b>&lt;プラザ予定&gt;</b> 1月は、16:30 終了 開始日 1月9日(金)       </div>		

※行事予定は変更になることもあります。変更の時には、担任等からお知らせします。

#### <学校情報配信システムでの欠席等連絡について>

学校情報配信システムでの連絡のご協力ありがとうございます。次のことをご確認ください。

- 一度連絡した欠席等の内容を変更する場合も、受付時間は8時15分までです。送信ができてしまうことがあります、学校での確認ができませんので、ご注意ください。
- 翌日の時間割と持ち物のみ返信をする場合がありますので、ご確認をお願いします。
- 兄弟姉妹で休む時は、各自で送信してください。
- 欠席当日のみの連絡にしてください。何日か連續で欠席する場合は、その日ごとに連絡してください。
- 行事等に関するお問い合わせは、連絡帳またはお電話でお尋ねください。

#### <スマホを使ったメッセージのやりとりについて>

昨今、小学生でスマホを利用している児童が多くなりました。一度スマホを持ち始めると、スマホを使ったメッセージや画像のやりとりをしたり、様々なサイトの検索や動画の視聴をしたりするようになります。しかし、まだスマホ初心者であるため、使い方を間違えて、犯罪やトラブルに巻き込まれたり、人を傷つけるような使い方をして、いじめにながってしまったりすることがあります。また最近では、オンラインゲームを通じたトラブルに巻き込まれる児童も見受けられます。

学校では、機会があるたびに使い方のマナーを指導し、さらに、講師をお招きして携帯電話教室を開くなど、児童が学ぶ機会を設けています。ご自身のお子さんはどうでしょうか。次にあげる項目をチェックしていただき、ご家庭でも話し合ってみてください。

- ・いじめや仲間外れをしていないか。悪口を書いていないか。
- ・写真や動画を送っていないか。
- ・夜遅くまで使っていないか。
- ・SNSやオンラインゲームで、見知らぬ人とやりとりをしていないか。
- ・トラブルに巻き込まれ、悩んだり困ったりしていないか。



#### <お知らせ>

- 校舎内では、厚手の上着、手袋、ネックウォーマーの着用や携帯カイロの使用はしないように指導しています。衣類の着脱による体温調整により、健康面に気をつけさせたいと思います。
- 季節が進み、日に日に日没が早くなっています。暗くなつてからの帰宅は、交通事故や不審者との遭遇など、トラブルに巻き込まれる可能性が高くなります。学校でも、遊びに行ったときは明るいうちに帰宅するよう指導をしていますが、ご家庭でも帰宅時刻についてお話ししていただき、子どもたちの安全が守れるようご協力をお願いいたします。
- インフルエンザ等の感染症が、全国的にはやり続けています。食事や睡眠を十分にとり体調を整える、うがい・手洗いをする、不必要な外出を控えるなど、感染しないための対策をお願いいたします。学校で体調を崩した場合は、ご家庭に連絡をし、お迎えに来ていただきますので、学校からの連絡が取れるようにしていただけると助かります。ご協力よろしくお願ひします。

職員についてのお知らせ